
　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　竹若　豪
新しい例会場にも皆さん慣れて
頂き有難うございます。7/2にス
タートして早くも3ヶ月が経とうと
しています。今回は4分の1年の
総括を考えてみたいと思います。
まず、4人の入会をして頂いた
新会員さんは例会を休むことな
く、クラブに早々に慣れて頂き、
おかげでクラブに活気が出てきた様で喜んでおります。
また、実りある例会としてＳＡＡの川北ＰＰがいつもスタ
ディングスタイルで進行して頂いて退屈する事無く締
まった例会になっています。12回の例会の中で延べ4
人の欠席でホーム例会及び出席率も大幅に上ってきま
した。ただ、シニア出席免除会員とは言えもう少し出て
来て欲しいと思う所です。週報においても非常に見や
すく週ごとにクラブの出来事を一番に取り上げて頂き
ホームページもいつも新しいものに差し替えて頂いて
おります。
先日シニアソフトボール全国大会が湖南市親水公園に
て開催され私共に名古屋ロータリーのシニアの方が泊
まられ今までの週報のファイルをご覧になり、少人数で
もよく頑張っているね！と言われ、その中で「僕のクラブ
は週報をメールで会員に送信して自分でコピーして例
会に出席しています」と言われました。一度我々も模擬
的にしてみたいと思います。又、「心通う奉仕」テーマに
おきまして、学童野球においても「親子が一緒になって
戦っている事」又、礼儀の行進にしても招待チームの立
派さに地元チームも学んだと思います。夏祭りも消防団
の放水を「奉仕の架け橋」に見立てた所は地元の人に
もＰＲになったと思います。ＰＲと言えば、公開例会も約
20人の傍聴を頂き、次回はロータリーアンの卵を是非
連れて頂きたいと思います。9/15の水口ロータリークラ
ブとの合同ＰＰ会はロータリー情報委員会のシンポジュ
ウムとしては初めての事でクラブの中でＲＣ会長を経験
したというステータスを持った方、一度はあぜにに上り
かけた方も、もう一度クラブのあり方を考え直した方もお
られると思います。
この後奥村ＰＰより、ロータリー情報委員長としての卓話
があります。反省として3ヶ月の総括をしました。まだま
だ始まったばかり、皆さんの御協力宜しくお願い致しま
す。
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　　　　　　　　　　　　　　　　　　幹事　中澤実仟盛
１、 本日例会は奥村増一会員の卓話。
２、 次週例会は10月1日の米山奨学生
　　朱天さんの卓話です。例会終了後
　　理事役員会を開催します。
３、 10月8日の職場訪問例会、出欠を
　　お願いします。
４、 事業計画書未提出の委員長の方早急に提出
　　お願いします

四つのテスト　　①真実かどうか。　②みんなに公平か。　③好意と友情を深めるか。　④みんなのためになるかどうか。

                                   　　　　　　　奥村　増一
卓話の時間を頂きました。元来話がうま
くありません、昨年も12月末にさせて頂
きましたが、反省しきりであります。今年
度情報委員長は3年委員で3年たち本
年度委員長をさせていただいておりま
す。今年度はこの委員会も事業が多く
、竹若会長には感謝しております。
7月に行われました新入会員のインフォ
メーションも充実しておりました。それに
今回の水口クラブとの会長OBも新しく企画していただきまし
た。老体に鞭を打たれている思いです。さて、今回私の簡単
な自己紹介と、先日出席しました地区の情報委員長会議の
内容と、15日に行われました会長OB会の内容について、報
告させていただき、卓話とさせていただきます。
まずロータリーの経歴ですが甲西石部クラブ発足の前水口
クラブに1年間在籍しておりました。そして湖南クラブに入会
させていただき今日までで21年目になります。その間、6期
目に青少年委員会で地区委員1年、7期目は西村会長の
下、幹事を、15期目には副会長、18期目で会長をさせて頂
きました。会長のときは皆さんの協力をいただきまして、継続
事業のホタル事業は３年目でホタル祭りを盛大に行っ蛸とが
記憶に残っております。そして現在に至っております。ロータ
リーについては特に1年目の水口クラブでの経験がかなり影
響を受けているように思います。予定では来年には出席免
除会員になれると思っています。経歴については以上です。
さて、次に先日の地区情報委員長会議から報告させていた
だきます。9月5日にIMがありましたが、同じ日の午前10時よ
り１２時まで同じ会場でありました。県下22クラブ全クラブの委
員長が出席され会長経験者が多く、私と同期の会長も4～5
名おられました「育て未来へ　育む魅力」という命題のもと意
見交換会が行われました。内容については①出席率の問題
②インフォメーションの件　③会員増強の件　④情報集会の
件　⑤例会の運営について等でした。例会変更に際の出席
受付のないクラブはどうか、インフォメーションは3～5年にか
けてについてもやるべきか、クラブ協議会は例会内でやるべ
きでない、などが議題に上りました。又余談では司会は誰が
やっているか、会長の選出方法は等の話が出ました。当クラ
ブの活動の紹介として、インフォメーションや歴代会長懇談
会のこと、今年度4名の入会者があったこと、等の説明させて
頂きました。会議は内容も充実して12時までいっぱいかかり
終了しました。
次に歴代会長懇談会ですが、9月15日に会場は宮乃温泉で
歴代会長水口・湖南合わせて20名と今年度役員8名が膝を
突き合わせてに行われました。「ロータリークラブ運営につい
て」の懇談会があり、まとめ役をさせて頂きました。予め今年
度の役員に作ってもいただいた7項目についてアンケートを
各パスト会長に答えていただいておりまして、内容につきま
しては、①近年の会員減少はどのように思われますか、②今
後の会員増強についての対策やご意見はありませんか？、
③今回のように今後の両クラブの交流会のについてどうおも
われますか？、④近年の例会進行についてどうおもわれま
すか？⑤近年の親睦・同好会事業についてどうおもわれま
すか？⑥2650地区ガバナーを両クラブからの選出について
どうおもわれますか？⑦今後のロータリーに対してのご意
見、ご要望があればお願いします、でした。全員の方からの
意見を頂き、それを踏まえ、各意見をを頂きました。
（歴代会長会の会議内容については号外にて）
早口で話をして奥村増一聞き苦しい点もあったか知れませ
んがご理解いただき報告を兼ねた卓話とさせていただきま
す。

例 会 名 例 会 日 出 席 率

第970回 9月10日 36 名 23 名 5 名 3 名 5 名 100.00%

第972回 9月24日 36 名 24 名 3 名 名 4 名 84.38%

免除会員会 員 数 当日出席 事 前 事 後

第21期　会長 　竹若　豪
　2009～2010年度RI会長　ｼﾞｮﾝ･ｹﾆｰ
　2650地区　ガバナー　富田 謙三

湖南市夏祭り。夜空にかかる「ロータリー・奉仕の架け
橋」

竹 若 豪 奥村増一委員長卓話ありがとうございました。立派なクラブを造っていきたいと思い
ます。

山 元 隆 彦 9連覇より今のGは強いと我が愛する長嶋が言っていました。でも阪神が強くないと
ね～会長。　奥村増一さん会長会そして今日の卓話ありがとうございました。

中 澤 実 仟 盛 PP会の進行役に引き続き卓話いただきありがとうございます。奥村増一会員のロー
タリーへの情熱に感謝します。

奥 村 増 一 卓話をきいていただいて。
青 木 善 政 滋賀県知事さんより交通安全功労賞を受賞させていただきました。皆様のお蔭で

す。
川 北 清 満 奥村増一PP本日の卓話ありがとう。自分のロータリー歴を振り返ってみるのもよいも

のですね。ただ、あまり出席免除を望まず生きている限り出席してください。
園 田 英 次 奥村さん卓話ありがとうございます。これからのRCのありかたを考えさせられます。
富 田 喜 義 奥村増一さん卓話ありがとう後
桑 名 宏 幸 何週も休んですいません。本日も早退ごめん。
中 川 三 夫 奥村増一さん卓話ご苦労様です。
星 秀 人 奥村増一さん卓話ありがとうございます。来週からバンコクに出張に行ってきます。

例会は欠席します。すみません。
徳 島 り つ 子 奥村増一さん日頃はお世話になります。感謝申し上げます。
井 島 均 川北さんおいしい梨ありがとうございました。奥村さん卓話ありがとうございました。
甲 斐 切 稔 奥村増一ＰＰ卓話ありがとうございました。柑子袋に先日クマが出没しました。皆さん

注意してください。
塚 本 茂 樹 奥村増一PP卓話ありがとうございます。
井 出 貴 史 奥村増一さん卓話ありがとうございます。
増 井 敏 男 奥村様卓話ご苦労様です。
田 村 義 教 奥村様卓話ありがとうございました。皆さんシルバーウィークはいかがでしたか。私

はまだシルバーになっていないので毎日仕事です。
上 西 保 奥村増一会員卓話ご苦労様でした。9月15日ゴルフ同好会で優勝さｓぜていただ

き感謝感謝。一緒にまわって頂いた長谷川様、石田様、石原様ありがとうございまし
た。

伊 地 智 良 雄 奥村増一さん本日はご苦労様でした。今後のご活躍をお祈りいたします。
辻 孝 範 お先に失礼します。

本日合計　５8，０００円　　　累計　６５５，０００円

2009年 9月24日　第972回　　

12:30 開会点鐘
ロータリーソング
奉仕の理想
お客様紹介
食事・歓談

13:00 会長の時間
幹事報告
委員会・同好会報告
卓話　米山奨学生

朱天さん
13:25 ニコニコ報告

出席報告
13:30 閉会点鐘

10月1日第973回

次回例会　10月8日
職場訪問移動例会

川島酒造株式会社と
針江生水の郷

クラブ名 ビジター受付

10月5日 月 五個荘 能登川 なし
10月5日 月 長浜 平常通り
10月8日 木 大津唐橋 なし
10月12日 月 五個荘 能登川 なし
10月14日 水 近江八幡 平常通り
10月21日 水 八日市南 なし
10月26日 月 五個荘 能登川 平常通り

例会日

　　　　　　　　　　　　　　職業奉仕委員長　大角道雄
10月8日（木）職場訪問移動例会
には多数の出席の申し込みをを
いただきありがとうございます。
職場訪問の1つであります饗庭
野航空自衛隊の見学につきま
して、立入の申し込みに本籍
を記載する欄がありますので、9月28日（月）までに事務
局まで本籍のご連絡をいただきますようによろしくお願い
します。

SAA、各委員長いつもご苦労様です。


